

FOTONOTICIA



Ignacio Galán, galardonado en los premios Los Leones de 'El Español'

El periódico digital *El Español* ha concedido a Ignacio Galán, presidente y consejero delegado del grupo Iberdrola, su premio Los Leones en el ámbito empresarial. El galardón, que le será entregado el próximo 30 de octubre en el auditorio del Comité Olímpico Español (COE), reconoce la labor de Ignacio Galán como líder del proceso de internacionalización que ha experimentado la compañía en los últimos años.

Desde su llegada en 2001, Iberdrola ha pasado de tener 20.000 millones de euros en activos a 120.000. En la actualidad, el grupo suministra energía a más de 100 millones de personas en países como España, Reino Unido, Estados Unidos, Brasil, México, Alemania, Francia, Italia o Portugal. Además, la compañía se encuentra entre las cuatro mayores eléctricas del mundo y es la segunda empresa del IBEX 35.

El Español ha destacado también la apuesta de Galán por la revolución verde, que ha convertido a Iberdrola en un referente mundial en el sector de las energías renovables —área en la que tiene previsto invertir más de 30.000 millones de euros en los próximos cuatro años— y la movilidad sostenible —



























FOTONOTICIA

con el despliegue de más de 25.000 puntos de recarga para vehículos eléctricos hasta 2021-..

El presidente del grupo considera que la responsabilidad social es fundamental para las empresas del siglo XXI, y de ahí su compromiso con la calidad de vida de los ciudadanos, la conservación del medio ambiente y los jóvenes y la igualdad, lo que ha llevado a Iberdrola a posicionarse como el principal impulsor de la mujer en el deporte en España.





































